La journée de la presse saluera les 132 ans du journal Patria



Photo: Cubarte Portal

La Havane, 3 mars (RHC) Un hommage aux héros nationaux cubains dans le cimetière patrimonial de Santa Ifigenia a donné le coup d'envoi de la journée de la presse à Santiago de Cuba, consacrée au 132e anniversaire de la fondation du journal Patria, fruit de l'imagination de l'apôtre José Martí. Selon Víctor Hugo Leyva, président de l'Union des journalistes cubains (UPEC) dans la province, avec l'hommage au héros national, la corporation ratifie son engagement à défendre ses idées à travers l'exercice d'une presse exacte et juste.

Il a souligné l'importance de reconnaître le rôle pertinent des reporters dans la société cubaine, puisque le travail de la Révolution dans chaque territoire est visible grâce au fonctionnement et au soutien des médias (Source : ACN).



Radio Habana Cuba